

La biblioteca de Durango aumenta su espacio y su oferta infantil y juvenil

DURANGO. La biblioteca municipal de Durango afronta el nuevo curso con cambios en el reparto de sus instalaciones y novedades en su oferta, con el objetivo de hacer del recinto un espacio 'más atractivo' para el público infantil y juvenil y 'crearles afición por la lectura', destacó Jon Kepa Garro, presidente de Astarloa Kulturgintza.

Entre estos cambios, uno de ellos es que toda la planta baja de la biblioteca pasa a ser ahora la zona infantil y juvenil. Para ello, se han habilitado dos espacios diferenciados en función de la edad: uno para aquellos hasta siete años -que se ubica donde antes se encontraba la hemeroteca- y otro para los mayores de ocho años.

En consecuencia, la hemeroteca se ha trasladado al primer piso, mientras que en el segundo no se han realizado cambios y en el tercero se han habilitado varias salas de estudio.

Por otro lado, dentro de la oferta de actividades para los próximos meses, la biblioteca ha organizado los primeros clubes de lectura para el público infantil y juvenil, que se desarrollarán una vez al mes.

En el caso de los más pequeños, de 3 a 7 años, las sesiones están pensadas para realizarlas en familia, de modo que 'los niños participarán acompañados por sus padres', matizó Saroa Bikandi, dinamizadora infantil.

La duración de las sesiones será de una hora, se celebrarán el tercer sábado de cada mes y contarán con diferente horario en función de la edad de los pequeños: a las 11.00 horas para los niños de 3 a 5 años y a las 12.30 horas para aquellos de 6 y 7 años.

Junto a estos, también habrá clubes de lectura para el público de 8 a 12 años, que estarán dinamizados por Txomin Magdalena y se celebrarán los miércoles a las 17.00 horas. Aquí también habrá dos grupos, de 8 a 10 años y de 10 a 12 años, y van dirigidos a lectores autónomos, de modo que deberán acudir sin sus padres.

Las personas interesadas en participar en estos clubes pueden apuntarse en la biblioteca.